

EUROPE



Daniel HAGER

PDG - HAGER

La FIEEC s'emploie, en partenariat avec les pouvoirs publics français et européen ainsi que notamment Orgalim, à promouvoir la mise en œuvre d'une politique industrielle ambitieuse. Nos industries participent en effet fortement aux transitions énergétique et numérique européennes au service de la croissance, de la compétitivité et de l'emploi.



Julien ARNAL

Président – Syndicat de l'Eclairage

Directeur Général – ERCO

Notre profession appelle de ses vœux la mise en place d'un cadre réglementaire harmonisé au niveau européen, favorable à l'innovation et privilégiant l'établissement d'un même niveau de concurrence et de compétitivité entre l'ensemble des acteurs. La FIEEC apporte ainsi pleinement son soutien aux actions notamment celles des autorités de surveillance du marché, au bénéfice des entreprises et des citoyens pour une concurrence loyale et équitable, tout en assurant leur sécurité.

ENJEUX POUR NOS INDUSTRIES

Dans un contexte de concurrence internationale accrue, notre profession, capitalisant sur sa capacité d'action collective et ses synergies, s'attelle à valoriser un environnement propice au développement de nos industries au sein de l'UE dans plusieurs marchés d'avenir tels que l'efficacité énergétique, le bâtiment, la mobilité ou encore le numérique. La FIEEC apporte son expertise dans le cadre de l'ensemble des grands débats communautaires

visant à répondre à ces enjeux prospectifs, aussi bien dans le domaine réglementaire, que normatif ou encore au sein des programmes européens. La Fédération déploie ses actions directement auprès des parties prenantes, mais également en lien avec nos Fédérations partenaires, Orgalim, le MEDEF ou encore France Industrie. Notre profession s'emploie ainsi à développer un véritable partenariat public-privé avec les autorités françaises et européennes.

CE QUE NOUS AVONS FAIT

Dans le contexte de fin de mandature européenne, la FIEEC a continué à monitorer les grandes propositions législatives ou initiatives européennes impactant ses membres, dans les domaines de l'énergie, de l'environnement, du numérique, de la mobilité, des accords commerciaux, de la surveillance du marché, du bâtiment, des relations commerciales ou encore des chaînes de valeur stratégiques...

Dans le cadre des élections européennes et de la future Commission européenne pour la période 2019-2024, notre profession a souhaité prendre part aux grands

débats européens en remettant 21 propositions pour répondre aux défis sociétaux et environnementaux. Elles ont été présentées le 11 avril à l'occasion d'un colloque associant des décideurs publics français et européens ainsi que des représentants de nos industries de haut niveau. La FIEEC a également contribué à la rédaction des propositions d'Orgalim «2030: an industry vision for a renewed Europe». Le partenariat avec le ZVEI, notre homologue allemand, a également été poursuivi (coordination au sein d'Orgalim, partage de bonnes pratiques...).

et demain ?

Pour l'année à venir, la FIEEC s'attellera au suivi de la mise en œuvre et de la révision des initiatives législatives adoptées entre 2014 et 2019 et à peser dans le cadre de la définition des priorités de l'union européenne pour la législature à venir. Une attention particulière sera portée aux nouveaux décideurs européens au Parlement et à la Commission européenne. Les partenariats en cours seront également approfondis (Orgalim, ZVEI, MEDEF, France Industrie...).